

LED TV

32 VLE 8042 S

Eleganter LED-TV mit DVB-S2 Tuner und USB Aufnahme.



- Design-LCD-TV mit LED Backlight Technologie.
- Mit einem integrierten HD-Triple- Tuner für alle Empfangskarten und einem CI-Plus-Slot brauchen Sie keine zusätzlichen Geräte zum Empfang von verschlüsselten HDTV-Programmen und können ohne Aufwand im Fall eines Umzuges die Empfangsart wechseln.
- Aufnahme und Wiedergabe von digitalen TV-Sendungen (DVB-T, DVB-C oder DVB-S2) auf/von USB-Stick oder externer Festplatte.
- Volle HD-Auflösung mit 1920 x 1080 Pixeln und eine Bildwiederholrate von 100 Hertz. In Kombination mit der Motion-Picture-Improvement-Technologie zur Vermeidung von Bewegungsunschärfen entsteht so ein brillantes Bild mit höchster Auflösung, das auch bei schnellen Kameraschwenks und rasanten Sportarten immer gestochen scharf bleibt.

Stylish LED-TV with DVB-S2 Tuner and USB recording.

- Design LCD TV with LED backlighting technology.
- With an integrated, triple HD tuner for all receiver cards and with a CI Plus slot, you do not need any other equipment to receive encrypted HDTV programmes and, should you move home, you can easily change the type of TV signal to be received.
- Recording and playback of digital broadcasting (DVB-T, DVB-C or DVB-S2) to USB-Stick or external USB devices.
- Full HD resolution with 1920 x 1080 pixels as well as a refresh rate of 100 hertz, in combination with the Motion-Picture-Improvement technology for preventing motion blur, such a brilliant, highest-resolution picture is generated that even fast camera pans and fast-moving sports always remain razor-sharp.

GBI 8932

EAN:4013833624929



32 VLE 8042 S

Display

Besonders energiesparendes 81 cm Edge LED-Display im 16:9 - Format, Dynamischer Kontrast Plus, Helligkeit 450 cd/qm, 6,5 ms Reaktionszeit, Blickwinkel 178° vertikal bzw. 178° horizontal.
Full HD Resolution: WUXGA 1920 x 1080

Comfort Guide

Mit der neuen Bildschirmanzeige ist der nächste Schritt zu intuitiven Bedienung gelungen. Besonders leicht macht es Ihnen dabei die neuartige Side-by-Side Einstellung: Während Sie auf einer Seite das Bild verändern, haben Sie parallel zur Seite den vorherigen Zustand im Blick.

DIGI SX-Chassis

Das neuartige High-End TV-Chassis DIGI SX in den Grundig Geräten bietet neben dem HD-Triple-Tuner, einem CI plus-Slot und dem Comfort Guide noch zahlreiche weitere technische Neuerungen. Beispielsweise ein HDMI-CEC-Ausgang für die einfache Bedienung mit DigiLink, 2 USB-Anschlüsse, ein 32 bit Dual Core Highspeed CPU sowie ein digitaler Audio-Ausgang.

LCD-TV 100-Hertz-Technik

Bei der 100-Hz-Technologie wird die Bildanzahl von 50 auf 100 Bilder pro Sekunde verdoppelt. Das Resultat sind noch präzisere und brillantere Bilder ohne Unschärfen sichtbar bei Laufschriften und bewegten Objekten.

Motion Picture Improvement

Der neueste Chipsatz mit High-Speed-Processing errechnet bei abgetasteten Filmen zusätzlich Zwischenbilder und baut diese in die jeweilige Bewegungsphase ein. Das sorgt bei stark bewegten Szenen für natürliche Bewegungsabläufe und überragende Bildqualität.

Zusätzliche Bildverbesserungs-Verfahren

Individuelle Bildschärfe-Einstellung. Erhöhte Farbkonturschärfe CTI. Digitaler Kammfilter

DVB-S2 Tuner

Integrierter MPEG 4-fähiger DVB-S2 Tuner zum Empfang von HDTV Signalen.

DVB-C Tuner

Integrierter MPEG 4-fähiger DVB-C Receiver zum Empfang von HDTV Signalen.

Integrierte DVB-T Receiver

Zum Empfang digitaler TV-Programme

USB-Eingang

Wiedergabe von Media Dateien (.mp3, .m4a, .aac, .jpg, .bmp, .png, .mov, .mpg, .mpe, .vob, .dat, .trp, .ts, .avi, .mp4, .mkv, H264(L4.0))

Mehrnormen-Empfang

Unterstützt werden die TV-Standards BG, I, DK, L/L' mit den Farbsystemen PAL und SECAM (NTSC-Playback 3,58/4,43 MHz über AV) und den Stereo-Systemen A2 für B/G/D/K sowie Nicam 5,85 (BG, L) + 6,52 MHz (I)

Double Window-Text

Möglichkeit den Bildschirm zu teilen, und damit die aktuelle Sendung und den Videotext des selben Fernsehprogrammes gleichzeitig darzustellen

SRS TruSurround TX Digital

40/20 Watt Musik-/Sinusleistung

TOP-/Tele-Videotext

Mit 1000-Seiten-Speicher

Fernbedienung

TP3 & Comfort Remote (Black)

Abmessungen (BxHxT) / Gewicht

77,0x50,1x4,3 cm / 77,0x54,5x20,0 cm with stand / ca. 13,7 kg

Anschlussmöglichkeiten

1 Euro-AV-Buchse. S-Video. PC-Eingang. Toneingang für PC. Digital Audio out coaxial (SPDIF). Cinch-AV für Camera-Recorder. YUV-Eingang. 4 x HDMI. HDCP via HDMI. 2 x USB 2.0-Anschluß. Kopfhörer. Common Interface

Besonderheiten

Game Modus (Voreinstellungen - durch Benutzer veränderbar - für Ton und Bild im HDMI-, Component und PC-Modus). Automatische Senderprogrammierung ATS. CI Plus. 5-Band Equalizer. Kindersicherung. Sleep Timer. Hotel Modus. USB-Recording. Aufnahme von Sendungen auf einen externen USB-Datenträger; während einer Aufnahme ist die gleichzeitige Wiedergabe einer anderen Sendung vom gleichen USB-Datenträger möglich.

Stromverbrauch

70 Watt, < 0,38 Watt Stand By

Besonderheiten

Drehbarer Glasstandfuß

Wandhalterung

Vorbereitet für VESA-Standard 200 x 200

Farbe

Glossy black & silver

Display

Especial energy saving cm 81 (32") Edge LED display in 16:9 format, Dynamic contrast Plus, brightness 450 cd/qm, response time 6,5 ms, viewing angle 178° vertical and 178° horizontal.
Full HD Resolution: WUXGA 1920 x 1080

Comfort Guide

With the new on screen display, the next step has been successfully taken towards intuitive control. The new side by side setting makes it particularly easy for you. While you adjust the picture on the one side, the other side shows you the previous state, in parallel.

DIGI SX-Chassis

The new high-end DIGI SX TV chassis in these Grundig sets offers numerous other technical innovations apart from the triple HD tuner, a CI plus slot and the comfort guide. For example, an HDMI-CEC output for easy control via DigiLink, 2 USB connections, a 32 bit dual core high speed CPU as well as a digital audio output.

LCD-TV 100 Hertz Technology

The 100 Hz technology doubles the number of pictures per second from 50 to 100. The result is outstanding pictures without blurring to be visible on ticker text and moving objects.

Motion Picture Improvement

The newest high-speed processing chipset calculates additional intermediate pictures and integrates them into the appropriate motion phases. This ensures natural motion and excellent picture quality even during fast-moving scenes such as football or motorsport.

Additional Picture Improvement

Individual setting of picture sharpness. Color Transient Improvement CTI. Digital comb filter

DVB-S2 Tuner

MPEG 4 capable DVB-S2 tuner for reception of HDTV signals integrated.

DVB-C tuner

MPEG 4 capable DVB-C tuner for reception of HDTV signals integrated.

Integrated DVB-T Receiver

For the reception of digital TV-programmes

USB input

Playback of media files (.mp3, .m4a, .aac, .jpg, .bmp, .png, .mov, .mpg, .mpe, .vob, .dat, .trp, .ts, .avi, .mp4, .mkv, H264(L4.0))

Multi System Reception

The TV standards BG, I, DK, L/L' are supported by the color systems PAL and SECAM (NTSC-Playback 3,58/4,43 MHz via AV) and the stereo systems A2 für B/G/D/K as well as from Nicam 5.85 (BG, L) + 6.52 MHz (I)

Double Window Text

Possibility to divide the screen into two parts, simultaneously displaying a program's moving picture and its teletext

SRS TruSurround TX Digital

Music/Sinus power of 40/20 W

TOP/FLOF/FAST-Text

With 1000 page memory

Remote Control

TP3 & Comfort Remote (Black)

Cabinet (WxHxD) / Weight

77.0x50.1x4.3 cm / 77.0x54.5x20.0 cm with stand / approx. 13.7 kg

Connection Possibilities

1 Euro AV socket. S-Video. PC-input. PC Audio-in. Digital Audio out coaxial (SPDIF). Cinch AV for camera recorder. YUV-input. 4 x HDMI. HDCP via HDMI. 2 x USB 2.0 connector. Headphones. Common Interface

Special Features

Game Mode (presets - user changeable - for sound and picture in HDMI-, Component- and PC-mode). Auto Tuning System ATS. CI Plus. 5-Band Equalizer. Childproof lock. Sleep timer. Hotel mode. USB-Recording. Recording of broadcast to a external USB device; while recording of a broadcast, a simultaneous playback of another broadcast from the USB device is possible.

Power Consumption

70 watt, < 0,38 watt stand by

Special Features

Swivel glass stand

Wall mounting

Prepared for VESA-Standard 200 x 200

Color

Glossy black & silver